

POLRES

Bhabinkamtibmas Desa Bojongsari Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Giat Door To Door System

Sukabumi - SUKABUMI.POLRES.ID

May 25, 2024 - 08:47



Bhabinkamtibmas Desa Bojongsari Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Giat Door To Door System

Sukabumi - Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Bojongsari, Brigadir Agus, melaksanakan

kegiatan Door To Door System (DDS). Kegiatan ini berlangsung mulai pukul 11.00 WIB di Kampung Citapeun, RT 002/004, Desa Bojongsari, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Selama kegiatan DDS, Brigadir Agus menyampaikan sejumlah himbauan penting kepada warga masyarakat setempat, di antaranya:

1. **Curhat dengan Bhabinkamtibmas:** Warga masyarakat dipersilakan untuk menyampaikan keluhan, saran, atau masukan kepada Bhabinkamtibmas. Brigadir Agus siap mendengarkan dan membantu menyelesaikan permasalahan yang dihadapi warga.
2. **Proaktif dalam Menjaga Keamanan dan Ketertiban:** Warga dihimbau untuk selalu proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan sekitar. Partisipasi aktif dari warga sangat diperlukan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.
3. **Koordinasi dengan Pihak Kepolisian:** Apabila ditemukan kendala atau informasi seputar keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), warga diminta segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas melalui nomor WA 085798445817. Respon cepat dapat membantu penanganan yang lebih efektif.
4. **Pencegahan Kenakalan Remaja dan Perilaku Negatif:** Warga diminta untuk menyampaikan kepada remaja, anak, dan wanita agar menghindari kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, minuman keras (miras) dan miras oplosan, serta penggunaan knalpot bising atau brong. Kesadaran akan bahaya perilaku negatif ini penting untuk menciptakan lingkungan yang sehat dan harmonis.
5. **Waspada Terhadap TPPO:** Untuk mencegah terjadinya tindak pidana perdagangan orang (TPPO) di wilayah Desa Bojongsari, warga diminta segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika melihat, mendengar, atau mengetahui adanya peristiwa tersebut. Kewaspadaan dan kerjasama dari warga sangat penting dalam pencegahan TPPO.
6. **Konsultan Solutif:** Bhabinkamtibmas siap menjadi konsultan solutif bagi warga masyarakat dan pemerintah Desa Bojongsari guna menciptakan situasi yang aman dan kondusif. Warga diharapkan tidak ragu untuk berkonsultasi dan mencari solusi bersama atas permasalahan yang dihadapi.

Kegiatan DDS ini mendapat sambutan positif dari warga Kampung Citapeun. Mereka menyambut baik himbauan yang disampaikan oleh Brigadir Agus dan menyatakan kesiapannya untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.

Dengan adanya kegiatan DDS ini, diharapkan hubungan antara kepolisian dan masyarakat semakin erat sehingga wilayah Desa Bojongsari menjadi lebih aman dan nyaman untuk ditinggali. Brigadir Agus juga berharap agar himbauan yang disampaikan dapat diimplementasikan oleh warga untuk menciptakan lingkungan yang lebih kondusif.